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    'VIAJABA JUNTO A SUS SUEGROS, QUE TAMBIÉN MURIERON (FOTO EMOL). 

Exgerente general de Enjoy fallece en 
accidente de helicóptero en Paredones 

e Enlapáginaweb de Enjoy, empresa quecontrolael Casinode Viña 
del Mar; comunicaronel fallecimiento de “nuestro querido Eliseo Gra- 
cia Martínez(43), quien fue parte de nuestra compañía por más de 17 
años”. El exgerente general dela compañía y actual director ejecuti- 
vo de Youtopia fue una delas víctimas del accidente en helicóptero 
que ocurrió el domingo en Paredones, y en el que también fallecie- 
ronsussuegros. “Quienes tuvimos el privilegio de compartir con él, 
pudimos admirar a un tremendo ser humano con un liderazgo úni- 
coeinconfundible que dejó huella”, expresóelcomunicado. — (4 
  

Seencontraron 
botellas de alcohol 
en auto menor que 
provocó accidente 

e Lafiscal de turno regional de 
Instrucción y Flagrancia delaFis- 
calíade Valparaíso, ConstanzaDi- 
az, dio a conocerlos resultados 
dela diligencias preliminares del 
choque ocurrido el domingoen 

ACCIDENTE FUE CONTRA UN BUS. 

  

lanoche en Algarrobo entre un 
autoy bus: “Delos cinco ocupan- 
tesdel vehículo menor, axatro de 
ellos fallecieron en el lugar, entre 
los que se encontraban menores 
de edad”; mientras que la con- 
ductorase enucentra “en riesgo 
vital”. Se estableció como causa 

basal preliminarquelaresponsa- 
bledel accidente esla conducto 
radel vehículo menor”, añadió, 
asegurando de paso que “en el 
vehículo menor se encontraron 
restos de botellas dealcoho)”. La 
presunta responsable quedó 
apercibida. es 

  

  

HUBO UNA REUNIÓN CON REPRESENTANTES DEL GREMIO. 

Municipio de Quilpué se abre a revisar 
caso a caso el despido de 150 docentes 

e Luego de unareunión entreel Colegio de Profesores, la Secreta- 
ría General de la Corporación Municipal de Quilpué, Patricia Co- 
larte y porel Director de Educación, Miguel Solís, salió humo blan- 
co: el municipio revisará caso a caso el despido de 150 docentes. 
Asilo informóel presidente del Comunal Quilpué del gremio, Gus- 
tavo Castro, quien además comentó que “quienes fueron informa- 
dos de cambio de funciones seguirán en sus destinaciones actua: 
les, serespetarán los dos años de Confianza Legítima, (y) serei 
tegraráa una dirigente de base arbitrariamente despedida”. 03 

  

  

[E] ENTREVISTA. CRISTIAN VERDEJO, presidente de la Cámara de Turismo y Comercio de Olmué: 

“Las instalaciones de El Patagual ya 
llevan muchos años (...) sería muy 
bueno que haya una remodelación” 

Daniel Esparza Salfate 
ciudadesomercuriovalpo.cl 

a terminado el Festival 
y del Huaso2005, el presi- 

dente de la Cámara de 
Turismo y Comercio de Ol- 
mué, Cristian Verdejo, analizó 
lo que fueel evento este año y 
cómo impactó en la economía 
dela ciudad. 

Además, dio sus impresio- 
nes respecto a la intención de 
la productora Bizarro y la Mu- 
nicipalidad de aumentar la ca- 
pacidad de El Patagual, llegan- 
doa 9 mil personas. Esto, a su 
parecer, sería “muy bueno pa- 
ra la comuna”, ya que podría 
dar la posibilidad de utilizar el 
recinto para otros eventos de 
alta convocatoria, apuntando, 
incluso, a quese presenten ar- 
tistas internacionales, lo que 
fomentaría el turismo en una 
localidad que tiene “una gran 
capacidad hotelera”. 

- ¿Cómo evalúa el turismo estival 
en Olmué antes del inicio del fes- 

tival? 
-En general, bueno. Todos los 
años es como bien parecido, 
tienen comportamiento simi- 
lar. Porlo general, después del 
Año Nuevose genera como una 
pausa en cuanto a la activación 
dela temporada estival, pero 
esa dura hasta el Festival del 
Huaso (que) se arregla todo en 
cuanto ala ocupación y la de- 
manda. 

- Encuanto a la venta de entra- 
das, ¿sabe cómo le fue al certa- 
men este año? 

-Mira, en cuanto allo que es el 
comportamiento de la venta 
entrada, yo sé que estuvo lleno 

solamenteun día y los otrosdí- 
as hubo... No sabría decir qué 

porcentaje, pero hubo disponi- 
bilidad. Estuvo lleno solo el día 

que vino Ke Personajes. Los 
otros días, en general, nose ve- 
ía en un 100% llena la galería, 
por ejemplo. Es una impresión 
visual, tampoco he conversado 
de números formales con la 

municipalidad, pero yo estuve 
ahí los cuatro días y pude ver 
queel único día que estaba so- 
brepasado fue el viernes. 

- ¿El turismo se vio potenciado 

    PABLO OVALLE AGENCIA UNO 

EL FESTIVAL DEL HUASO DE OLMUÉ ES UNO DE LOS EVENTOS MÁS IMPORTANTES DEL INTERIOR DE LA REGIÓN 

“Tener escenarios 
más grandes te da la 
posibilidad de tener 
artistas 

internacionales” 

    

Cristian Verdejo 
Presidente Cámara de 

Turismo y Comercio de Olmué 

conel evento? 

-En general, estuvo muy bue- 
no. Siempre la actividad eco- 
nómica que rodea el turismo 
en estas fechas se incrementa. 

La ocupación hotelera fue su- 
perior al 90%, había muy poca 
disponibilidad. Lo mismo con 

la parte gastronómica, los res- 
taurantes también, todo lleno, 

yeso es muy bueno para el co- 
mercio local. En general, fue 
muy buena jornada. Yo me 
atrevería a resumirla en una 

ocupación por sobreel 90% los 
cuatro días. 

AMPLIAR EL PATAGUAL 
+ Hace unos días Daniel Merino, 

gerente deentretenimiento de Bi- 
zarro, habló de suinterés enau- 
mentarla capacidad de El Pata- 
guala9.000 personas. Elalcalde 
dijo que efectivamente el recinto 
se había hecho pequeño, ¿qué 
opinasobreestolaCámaradeol- 
mué? 
-No hemos tenido la instancia 
como Cámara de poderjuntar- 
nosa retroalimentar referente 

a esto, está muy fresco. Pero, 
por lo menos desde mi visión, 
creo queesmuy bueno porque 
eso vaa, necesariamente, obli- 
garnos aorganizamos, a veres- 
tode una manera distinta, are- 
forzar nuestros comercios y 
nuestrosalojamientos. Las ins- 

gún minuto vamos a tener un 
perfil de artistas internaciona- 
les como Luis Miguel, por 
ejemplo, o algo similar, no sé. 
Pero sí, yo lo veo como una 
muy buena noticia, me gusta 
que pasen estas cosas. 

- Comopasaenotras ciudades del 
interior de la región, a la Expo 
Quillota suelenirartistasinter- 
nacionales... 
-Sí, por supuesto. En la última 
Expo Quillota había varios ar- 
tistas muy conocidos. Podría 
ser bueno para la comuna, po- 
dría empezar a consolidarse 
como un lugar de conciertos. 
Tenemos una muy buena ca- 
pacidad hotelera, porlo tanto, 
la propuesta integral no es so- 

  deElP: yalle- lamente espacial, sino que la   
van muchos años como estány 
seríamuy bueno que haya una 
remodelación. En general es 
una buena noticia. Pero como 

digo, esto no lo he socializado 
todavía con los socios dela Cá- 
mara. 

-Lo que decía el alcalde era que 
quizásElPatagual se podíaarren- 
darparaotroseventossisesubía 
la capacidad. ¿Está deacuerdo? 
- Pero, por supuesto. Piensa 
que hay artistas que requieren 
escenarios más grandes que El 
Patagual, y tener escenarios 
más grandes te da la posibili- 
dad de tener artistas interna- 
cionales. Quién sabe sien al- 

gente pueda ver un show, des- 
pués se pueda quedar y al día 
siguiente pueda disfrutar de lo 
que es el destino, la ciudad, la 
tradición, las costumbres, la 
gastronomía, todo lo que tene- 
mos paraofrecer, queno esso- 
lo el Festival del Huaso, sino 
quetambién tenemos activida- 
des de naturaleza, hay mucha 
gastronomíaartesanal, fábrica 
de cerveza, fábrica de helado. 
Hay una propuesta gastronó- 
mica bastante amplia y una 
gran capacidad hotelera como 
para poder recibir gente, y es- 
tos eventos ayudan mucho (y) 
van a ayudar mucho a largo 
plazo. s
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